



Projet Lettres à plus tard, par la compagnie Thomas Visonneau

publié le 07/02/2023 - mis à jour le 18/04/2023

Descriptif :

Un vaste projet culturel pour faire connaître les aspirations des jeunes de notre territoire.

Le 2 décembre, les élèves de 6^è et 5^è ont tous rencontré au collège le comédien et metteur en scène Thomas Visonneau, pour son projet « Lettres à plus tard ». Lors de cette rencontre, l'artiste a échangé sur le travail de comédien, d'auteur et sur le théâtre en général. Mais il a surtout confié une mission aux élèves : produire une lettre secrète et anonyme, à adresser à qui l'on veut, pour oser dire ce que l'on a sur le cœur, ce que l'on attend de l'avenir, et confier ses aspirations les plus profondes comme les plus superficielles. Les compétences nécessaires avaient bien entendu été travaillées en amont par les professeurs de lettres. Les textes ont par la suite été récupérés et lus exclusivement par Thomas, afin qu'il compose un spectacle à destination de nos collégiens.

La fameuse représentation a eu lieu le vendredi 3 février, à l'auditorium du Vingt-Sept. Le spectacle a fait l'unanimité, et l'émotion était très grande de découvrir une pièce dont chacun était, en quelques sortes, un peu l'auteur. La création et la performance de Thomas, et de tous les techniciens, nous a permis de vivre intensément cette représentation unique et cette expérience très originale d'un théâtre à la fois intime et collectif.

Par ailleurs, « Lettres à plus tard » s'inscrit dans un projet plus large, qui nous a été proposé par la Palène, et qui vise à mieux faire connaître les aspirations des jeunes de notre territoire. En outre, la classe de 5^è A a participé à une séance de photographie avec l'artiste Philippe Laurençon. Les portraits réalisés en noir et blanc sont porteurs de messages de la jeunesse et seront affichés dans plusieurs villes du département, qui se sont elles aussi prêtées au projet. Vous pourrez également retrouver ces œuvres lors du festival des Sarabandes.

Portfolio

